

Unterrichtung

über die konstituierende Sitzung des Ortsbeirates Bäsch am Donnerstag, dem 17. Juli 2014 um 19.30 Uhr im Bürgerhaus in Bäsch

Ortsvorsteher Breit eröffnete die Sitzung und begrüßte die Anwesenden. Er stellte fest, dass die Mitglieder nach ordnungsgemäßer Einladung in beschlussfähiger Zahl erschienen waren. Gegen Form und Frist der Einladung wurden keine Bedenken erhoben.

Tagesordnung:

I. Öffentlich

1. Ergebnis der Wahl zum Ortsbeirat vom 25. Mai 2014
2. Verpflichtung der Ortsbeiratsmitglieder
3. Ernennung des Ortsvorstehers
4. Wahl der/des stellvertretenden Ortsvorsteherin/Ortsvorstehers
5. Ernennung, Vereidigung und Einführung der/des stellvertretenden Ortsvorsteherin/Ortsvorstehers
6. Informationen
 - a) Erschließung des Bebauungsplangebietes „Im Hohlweidenbruch“
 - b) Instandsetzung der Brücke über den Klingelbach beim Eichelhof
 - c) Entwicklung der Windenergie

I. Öffentlich

Zu 1.: Ergebnis der Wahl zum Ortsbeirat vom 25. Mai 2014

Der Ortsbeirat wurde über das Ergebnis der Wahl zum Ortsbeirat vom 25. Mai 2014 unterrichtet. Einwendungen wurden nicht erhoben. Beschlüsse über den Ausschluss von Ortsbeiratsmitgliedern infolge Wahlunwürdigkeit gemäß § 31 Gemeindeordnung waren nicht zu fassen.

Da der zum Ortsvorsteher gewählte Werner Breit kraft Gesetzes sein Ortsbeiratsmandat verliert und die Wahl in den Ortsbeirat im Vorfeld der Sitzung nicht angenommen hat, wurde Herr Simon Schuler als Nachfolgekandidat in den Ortsbeirat berufen.

Zu 2.: Verpflichtung der Ortsbeiratsmitglieder

Gemäß § 30 Absatz 2 Gemeindeordnung verpflichtete der geschäftsführende Ortsvorsteher die Ortsbeiratsmitglieder - insbesondere unter Hinweis auf die §§ 20 und 21 Gemeindeordnung - namens der Ortsgemeinde durch Handschlag und überreichte ihnen das Kommunalbrevier 2014.

Zu 3.: Ernennung des Ortsvorstehers

Der in der Urwahl am 25. Mai 2014 gewählte Ortsvorsteher Werner Breit wurde durch den Ortsbürgermeister Burkhard Graul gemäß § 44 Gemeindeordnung und laut besonderer Niederschrift zum Ehrenbeamten ernannt.

Zu 4.: Wahl der/des stellvertretenden Ortsvorsteherin/Ortsvorstehers

Laut besonderer Wahl Niederschrift wurde Herr Wolfgang Zöbisch zum stellvertretenden Ortsvorsteher des Ortsteils Bäsch gewählt. Der Gewählte nahm die Wahl an. Der Vorsitzende hat gemäß § 36 Gemeindeordnung am Wahlvorgang nicht teilgenommen.

Zu 5.: Ernennung, Vereidigung und Einführung der/des stellvertretenden Ortsvorsteherin/Ortsvorstehers

Gemäß § 54 Gemeindeordnung wurde Herr Wolfgang Zöbisch durch Aushändigung der Ernennungsurkunde gemäß besonderer Niederschrift zu Ehrenbeamten ernannt. Aufgrund Wiederwahl entfielen Vereidigung und Einführung.

Zu 6.: Informationen

a) Erschließung des Bebauungsplangebietes „Im Hohlweidenbruch“

Auf Anfrage führte man aus, dass alle erforderlichen baurechtlichen Voraussetzungen für die Erschließung des Bebauungsplangebietes „Im Hohlweidenbruch“ vorliegen. Allerdings ist noch gegenüber der Kommunalaufsicht die Erforderlichkeit der Erschließungsmaßnahme zu erläutern.

b) Instandsetzung der Brücke über den Klingelbach beim Eichelhof

Die Finanzierung der Maßnahme ist im Haushaltsplan für das laufende Haushaltsjahr sichergestellt. Der Bau- und Liegenschaftsausschuss wird sich in seiner nächsten Sitzung mit dem Sachverhalt befassen und das weitere Vorgehen erörtern.

c) Entwicklung der Windenergie

Die Ortsbeiratsmitglieder wurden über den Sachstand zur vorgesehenen Entwicklung der Windenergie in der Ortsgemeinde Thalfang unterrichtet.